

MOTO-BALL : VICTOIRE DE LA HOULGATE FACE AU S.M.B. DE VOUJEAUCOURT : 7 - 1

C'EST DANS LE CADRE DES CHAMPIONNATS U18 QUE LES JOUEURS DU M.B.C. DE HOULGATE AFFRONTAIENT CE SAMEDI 19 AOÛT LE M.B.C. DE VOUJEAUCOURT. AUTEUR D'UN QUADRUPLE AVANT LA MI-TEMPS, PERMETTANT A SON ÉQUIPE DE MENER 4-0, FLORENTIN ROBERT, SÉLECTIONNÉ EN ÉQUIPE DE FRANCE, A FRAPPÉ FORT D'ENTRÉE. NOUS SOMMES ALLÉS A SA RENCONTRE A L'ISSUE DU MATCH.





Florentin sous le regard du président de la LMN



- Comment t'es venu au Moto-Ball ?

- « C'est mes parents qui m'ont fait venir ici. Mon frère est rentré dans le club, un an après je l'ai suivi. J'ai réalisé une première année d'entraînement, puis l'année suivante j'ai joué en compétition avec mon frère. C'est là que tout a commencé. »

- A quel âge tu as commencé ?

- « J'avais 11 ans lors de ma première année consacrée à l'entraînement, j'ai donc commencé la compétition à l'âge de 12 ans. »

- Une sélection nationale, comment s'est passé ce stage avec l'Équipe de France ?

- « Franchement, super ! Du début jusqu'à la fin, je me suis régalé. J'ai pas stressé, pas paniqué, tout s'est fait au feeling donc c'était top. »

- Justement le prochain match avec cette Équipe de France, où et quand ?

- « Dès la semaine prochaine, on part en Allemagne à Jarmen pour le Championnat d'Europe Juniors. On espère conserver le titre, en tous cas je vais tout donner comme d'habitude pour y arriver avec l'Équipe. »

Propos recueillis par Hélène Séhier



Florentin Robert, en compagnie de Grégory Lemeunier (à gauche) et Philippe Séhier (à droite).